
 

Compte-rendu de l’assemblée générale du 4 septembre

 

Suite à la convocation du 17 août 2021 l
2021à 14 heures 30 

Après comptage des signatures de la feuille 
- 35 adhérents sont présents
- 13 sont représentés 
-   9 sont absents  

Le quorum étant atteint l’assem

ORDRE DU JOUR :   

1/ MOT DE LA PRESIDENTE

Tout d’abord, Gérard Rouyer, Monique et Gérard Ricciardi et Sonia Abes
absents excusés. 
Je vous remercie toutes et tous d’être présents aussi nombreux aujourd’hui et également de 
votre participation très importante tout au long de l’année lor
évènements divers. 
Merci également aux animateurs, présents et absents.
Je souhaite que l’année à venir soit aussi belle sinon meilleure.
Marie-Françoise indique qu’en raison de la reprise d’une activité professionnelle, Sonia ne 
pourra plus assurer son poste de secrétaire adjointe et propose Jacqueline David à ce 
poste, élue à l’unanimité. 

2/ RAPPORT MORAL (Christian GUARDIOLA)
Malgré le confinement de l’automne 2020 le bilan de l’année écoulé est très satisfaisant

- L’association comptait
- 35 randonnées ont été effectuées dont 2 se sont terminées par des repas à Beuil et 

au refuge de la Cougourde, la fréquentation étant comprise entre 10 et 
25 participants 

- En ce qui concerne la marche nordique (pour l
tracés) la fréquentation moyenne est de 12 personnes
spéciale « pan bagnat
Christian 

- 5 randos fortes qui ont attiré environ 10/12 parti
- En janvier, février et mars, 5 randonnées raquette et un séjour d’une semaine à 

Autrans (12 participants)
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de l’assemblée générale du 4 septembre

Suite à la convocation du 17 août 2021 l’assemblée générale s’est réunie le 4 SEPTEMBRE 
à 14 heures 30 à l’Espace Brocarel à Tourrette-Levens.

Après comptage des signatures de la feuille d’émargement il apparaît que
35 adhérents sont présents 

Le quorum étant atteint l’assemblée peut valablement délibérer et passer à l’ordre du jour.

MOT DE LA PRESIDENTE (Marie-Françoise BENOUAHAB) 

Tout d’abord, Gérard Rouyer, Monique et Gérard Ricciardi et Sonia Abes

Je vous remercie toutes et tous d’être présents aussi nombreux aujourd’hui et également de 
votre participation très importante tout au long de l’année lors des randonnées et 

Merci également aux animateurs, présents et absents. 
Je souhaite que l’année à venir soit aussi belle sinon meilleure. 

Françoise indique qu’en raison de la reprise d’une activité professionnelle, Sonia ne 
plus assurer son poste de secrétaire adjointe et propose Jacqueline David à ce 

(Christian GUARDIOLA) 
Malgré le confinement de l’automne 2020 le bilan de l’année écoulé est très satisfaisant

comptait 57 adhérents pour 2020/2021 
35 randonnées ont été effectuées dont 2 se sont terminées par des repas à Beuil et 
au refuge de la Cougourde, la fréquentation étant comprise entre 10 et 

En ce qui concerne la marche nordique (pour laquelle nous avons actuellement 10 
tracés) la fréquentation moyenne est de 12 personnes ; une marche nordique 

pan bagnat » chez Christiane et Gilles et une spéciale «

randos fortes qui ont attiré environ 10/12 participants chaque fois
février et mars, 5 randonnées raquette et un séjour d’une semaine à 

Autrans (12 participants). 

 

de l’assemblée générale du 4 septembre 2021 

rale s’est réunie le 4 SEPTEMBRE 
Levens. 

d’émargement il apparaît que : 

blée peut valablement délibérer et passer à l’ordre du jour. 

Tout d’abord, Gérard Rouyer, Monique et Gérard Ricciardi et Sonia Abes-Hoareau sont 

Je vous remercie toutes et tous d’être présents aussi nombreux aujourd’hui et également de 
s des randonnées et 

Françoise indique qu’en raison de la reprise d’une activité professionnelle, Sonia ne 
plus assurer son poste de secrétaire adjointe et propose Jacqueline David à ce 

Malgré le confinement de l’automne 2020 le bilan de l’année écoulé est très satisfaisant : 

35 randonnées ont été effectuées dont 2 se sont terminées par des repas à Beuil et 
au refuge de la Cougourde, la fréquentation étant comprise entre 10 et 

aquelle nous avons actuellement 10 
; une marche nordique 

» chez Christiane et Gilles et une spéciale « grillades » chez 

chaque fois 
février et mars, 5 randonnées raquette et un séjour d’une semaine à 



 

- Lors du séjour Marcel Pagnol nous avons fait 3 randonnées et la visite d’une 
distillerie ; nous avons eu un très bon accueil à 
Marseille 

Rapport moral adopté à l’unanimité

3/ RAPPORT FINANCIER (Gilles Mannarini)
Nous avons dépensé 1.387 euros au titre des licences mais encaissé 2.360 euros en 
cotisations et licences 
Fournitures administratives (encr
Pour les 3 séjours : 13.324 euros de dépenses pour 12.760 euros de recettes
s’explique par la prise en charge des boissons, moniteurs, etc.)
envisager de prendre plus en charge
Dépenses pour l’apéritif : 170 euros
1.745 euros ont été consacrés à la formation de Marie
marche nordique ; Christiane a également fait
En recette nous allons percevoir une subvention de la mairie et 5

- Geneviève : puisque nous avons de l’argent pourquoi ne pas se déplacer en bus
- François : l’aotl possède un minibus de 9 places (chauffeur compris) mais nous 

devons changer les pneus (chers
- Sylvaine : on pourrait acheter du
- Gilles : oui mais un maximum de 3 fois, après ce serait de la location

Guardiola indique que le club possède quelques paires de raquettes
Monique et Gérard et 

- Sylvaine souhaiterait que soit dispensée aux adhérents qui le souhaitent une petite 
formation sur la sécurité

Marie-Françoise a proposé au CDRP une salle pour une formation de lecture de cartes, elle 
attend la réponse. 
Gilles : on peut prendre en charge une formation d’animateur ou de secourisme

Rapport financier adopté à l’una

4/ PREVISIONS 2021/2022 (Christian)
- En octobre ou novembre 2021 une rando repas bio à Castellar à la ferme Saint 

Bernard 
- Un séjour raquette d’une semaine en mars 2022
- 3 ou 4 jours aux Cinque Terre
- Un séjour à la Bastide des Escourches pour

Port Cros fin mars 2022
- En janvier 2022 le traditionnel gâteau des rois
- Et une semaine en septembre 2022, 
- Et si la situation le permet programmer de nouveau un repas

André : la meilleure période pour l’observation des
serait-il possible de déplacer le séjour
lieu (en temps normal !) les kermesses, galas et autres fêtes de fin d’année
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Lors du séjour Marcel Pagnol nous avons fait 3 randonnées et la visite d’une 
nous avons eu un très bon accueil à la Bastide des Escourches

port moral adopté à l’unanimité 

(Gilles Mannarini) 
Nous avons dépensé 1.387 euros au titre des licences mais encaissé 2.360 euros en 

Fournitures administratives (encre, papier, etc.) : 141 euros 
: 13.324 euros de dépenses pour 12.760 euros de recettes

s’explique par la prise en charge des boissons, moniteurs, etc.) ; L’an prochain on peut 
envisager de prendre plus en charge 

: 170 euros 
1.745 euros ont été consacrés à la formation de Marie-Françoise et Christiane 

; Christiane a également fait un stage de premier secours
En recette nous allons percevoir une subvention de la mairie et 500 euros du Crédit Agricole

: puisque nous avons de l’argent pourquoi ne pas se déplacer en bus
: l’aotl possède un minibus de 9 places (chauffeur compris) mais nous 

devons changer les pneus (chers !) 
: on pourrait acheter du matériel, des raquettes pour les prêter

: oui mais un maximum de 3 fois, après ce serait de la location
Guardiola indique que le club possède quelques paires de raquettes
Monique et Gérard et doivent leur être rendues après chaque randonnée
Sylvaine souhaiterait que soit dispensée aux adhérents qui le souhaitent une petite 
formation sur la sécurité 

Françoise a proposé au CDRP une salle pour une formation de lecture de cartes, elle 

peut prendre en charge une formation d’animateur ou de secourisme

unanimité 

(Christian) 
En octobre ou novembre 2021 une rando repas bio à Castellar à la ferme Saint 

’une semaine en mars 2022 
3 ou 4 jours aux Cinque Terre en mai 2022 
Un séjour à la Bastide des Escourches pour : Calanques, château d’If, Le Mucem et 

fin mars 2022 
En janvier 2022 le traditionnel gâteau des rois 
Et une semaine en septembre 2022, peut-être le Queyras ? 
Et si la situation le permet programmer de nouveau un repas 
la meilleure période pour l’observation des fleurs est fin juin plutôt que septembre

il possible de déplacer le séjour ? Oui mais comme le fait remarquer G
!) les kermesses, galas et autres fêtes de fin d’année

 
Lors du séjour Marcel Pagnol nous avons fait 3 randonnées et la visite d’une 

la Bastide des Escourches à 

Nous avons dépensé 1.387 euros au titre des licences mais encaissé 2.360 euros en 

: 13.324 euros de dépenses pour 12.760 euros de recettes ; la différence 
; L’an prochain on peut 

Françoise et Christiane pour la 
un stage de premier secours 

00 euros du Crédit Agricole 
: puisque nous avons de l’argent pourquoi ne pas se déplacer en bus ? 

: l’aotl possède un minibus de 9 places (chauffeur compris) mais nous 

matériel, des raquettes pour les prêter 
: oui mais un maximum de 3 fois, après ce serait de la location ; Christian 

Guardiola indique que le club possède quelques paires de raquettes ; elles sont chez 
après chaque randonnée 

Sylvaine souhaiterait que soit dispensée aux adhérents qui le souhaitent une petite 

Françoise a proposé au CDRP une salle pour une formation de lecture de cartes, elle 

peut prendre en charge une formation d’animateur ou de secourisme 

En octobre ou novembre 2021 une rando repas bio à Castellar à la ferme Saint 

: Calanques, château d’If, Le Mucem et 

plutôt que septembre ; 
ui mais comme le fait remarquer Gilles, fin juin ont 

!) les kermesses, galas et autres fêtes de fin d’année etplus tôt dans 



 

le mois de juin tous les centres de vacances ne sont pas ouverts
car souvent moins cher 
Nous attendons vos propositions
La Corse c’est bien (hébergements ouverts jusqu’à fin septembre), mais avec le bateau cela 
revient plus cher 
Il semblerait qu’une majorité se dessine pour le Massif Central
du gâteau des rois 
 
5/ QUESTIONS ET INFORMATIONS DIVERSES
Gilles indique que la Fédération ne délivre plus de licence papier
recevra par mail ; il rappelle que la licence de la Fédération est valable du 1
31 août mais que l’assurance qu
personnes n’ayant pas renouvelé au 31 décembre ne s
certificat médical est valable 3 ans
François : les certificats médicaux ne sont plus dema
prise en charge par la Sécurité Sociale
même et visé par le médecin 
Selon les statuts de la Fédération, les randonneurs occasionnels (ou à l’essai) ont la 
possibilité de participer à 3 randonnées
sont assurés (le participant doit s’assurer) ; inutile donc de payer une
1 jour, 8 jours ou un mois 
François estime que l’on devrait 
une fois ou 2 par mois pour récupérer de futurs adhérents, plus jeunes
et qui, s’ils adhérent à un club randonnant le week
retraite ; cela pourrait donner une image un peu plus jeune du club
Marc Galarato : beaucoup de personnes sont intéressées par du longe côtes
Marie-Françoise est en relation avec le président du club de Falicon 
que quelques personnes essayent
a un ou des volontaires pour une formation (José
Cette activité pourrait être faite en été le samedi, la marche nordique ayant lieu le soir en 
raison de la chaleur ; André tient à faire 
Nice en raison des galets ; il faut aller sur Mandelieu
Il semblerait qu’une dizaine de personnes soient intéressées 
 
Aujourd’hui nous sommes dans un lieu ouvert, le passe sanitaire n’est pas nécessaire p
plus qu’en randonnée en plein air
 
Il est rappelé que demain a lieu à Tourrette la journée des Associations
vous y voir et surtout avoir des visites de candidats randonneurs.
 
Enfin pour Gilles en 2022 il faudra faire attention à la date car le 2 septembre c’est la Saint 
Antonin à Levens et le 4 la Sainte Rosalie à Tourrette
 
La séance est levée à 15 heures 45.
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le mois de juin tous les centres de vacances ne sont pas ouverts ; fin août est intéressant 

propositions ; voulez-vous aller loin, pas trop ? 
La Corse c’est bien (hébergements ouverts jusqu’à fin septembre), mais avec le bateau cela 

Il semblerait qu’une majorité se dessine pour le Massif Central ; la décision sera prise lors 

5/ QUESTIONS ET INFORMATIONS DIVERSES 
Gilles indique que la Fédération ne délivre plus de licence papier ; chaque adhérent la 

rappelle que la licence de la Fédération est valable du 1
ue l’assurance qui y est rattachée est prolongée jusqu’au 31 décembre

personnes n’ayant pas renouvelé au 31 décembre ne seront plus adhérent
certificat médical est valable 3 ans ;  

: les certificats médicaux ne sont plus demandés par les fédérations pour éviter la 
prise en charge par la Sécurité Sociale ; il s’agit d’un document établi par l’adhérent lui
même et visé par le médecin  

les statuts de la Fédération, les randonneurs occasionnels (ou à l’essai) ont la 
bilité de participer à 3 randonnées ; le club, les membres du bureau et les encadrants 

(le participant doit s’assurer) ; inutile donc de payer une carte 

on devrait organiser des randonnées relativement faciles le week
pour récupérer de futurs adhérents, plus jeunes, qui travaillent encore

et qui, s’ils adhérent à un club randonnant le week-end, ne le quitteront sans doute pas à la 
ait donner une image un peu plus jeune du club 

: beaucoup de personnes sont intéressées par du longe côtes
Françoise est en relation avec le président du club de Falicon qui est 

que quelques personnes essayent avec son club ; mais il faut que quelqu’un se forme
a un ou des volontaires pour une formation (José ?) le club paiera 
Cette activité pourrait être faite en été le samedi, la marche nordique ayant lieu le soir en 

; André tient à faire remarquer que cette activité n’est pas possible à 
; il faut aller sur Mandelieu 

Il semblerait qu’une dizaine de personnes soient intéressées  

Aujourd’hui nous sommes dans un lieu ouvert, le passe sanitaire n’est pas nécessaire p
plus qu’en randonnée en plein air ; il est nécessaire dans un lieu fermé. 

que demain a lieu à Tourrette la journée des Associations
vous y voir et surtout avoir des visites de candidats randonneurs. 

2022 il faudra faire attention à la date car le 2 septembre c’est la Saint 
Antonin à Levens et le 4 la Sainte Rosalie à Tourrette ; il faut être attentif aux traditions.

La séance est levée à 15 heures 45. 

 
; fin août est intéressant 

La Corse c’est bien (hébergements ouverts jusqu’à fin septembre), mais avec le bateau cela 

; la décision sera prise lors 

; chaque adhérent la 
rappelle que la licence de la Fédération est valable du 1er septembre au 

jusqu’au 31 décembre ; les 
ont plus adhérentes au club ; Le 

ndés par les fédérations pour éviter la 
; il s’agit d’un document établi par l’adhérent lui-

les statuts de la Fédération, les randonneurs occasionnels (ou à l’essai) ont la 
le club, les membres du bureau et les encadrants 

carte découverte pour 

faciles le week-end, 
qui travaillent encore 

end, ne le quitteront sans doute pas à la 

: beaucoup de personnes sont intéressées par du longe côtes 
qui est d’accord pour 

; mais il faut que quelqu’un se forme ; s’il y 

Cette activité pourrait être faite en été le samedi, la marche nordique ayant lieu le soir en 
remarquer que cette activité n’est pas possible à 

Aujourd’hui nous sommes dans un lieu ouvert, le passe sanitaire n’est pas nécessaire pas 

que demain a lieu à Tourrette la journée des Associations ; nous  espérons 

2022 il faudra faire attention à la date car le 2 septembre c’est la Saint 
; il faut être attentif aux traditions. 


